
 
  

 
  Herr Dorgerloh beantragte die Verweisung des Antrags in den Umwelt-

ausschuss. 
 
Herr Schäfer sprach sich für eine Prüfung und Zusammenstellung der 
personellen und finanziellen Auswirkungen durch die Verwaltung und die 
anschließende Beratung im Umweltausschuss aus. 
 
Auch Frau Breinlich sah einen erheblichen Prüfbedarf durch die Verwal-
tung. 
 
Für die CDU-Fraktion begründete Frau Feld-Wielpütz den durch Anre-
gungen und Beschwerden der Bürger entstandenen Antrag. 
 
Nach weiteren Diskussionen beantragte Frau Roitzheim zur Geschäfts-
ordnung Schluss der Debatte. Der Bürgermeister ließ zunächst über den 
Antrag auf Verweisung in den Umweltausschuss abstimmen. 
 
5 Ja-Stimmen 
8 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
Damit ist der Antrag abgelehnt.  
 
Dann fasste der Haupt- und Finanzausschuss des Rates der Stadt Sankt 
Augustin folgenden Beschluss: 

 
  „Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zum Thema Sauberkeit in 

Sankt Augustin auf der Grundlage der als Anlage beigefügten Vorschlä-
ge zu entwickeln, in dem bei der Umsetzung das Engagement der Bür-
gerinnen und Bürger gemäß des Diagramms gefördert werden soll.“ 
 

  12 Ja-Stimmen 
1 Nein-Simme 
1 Enthaltung 
 

 


